

平成29年1月24日

広島県知事

湯崎 英彦 様

広島市長

松井 一實 様

広島商工会議所会頭 深山 英樹 様

## 広島市中央公園へのサッカースタジアム建設候補地撤回

### 申し入れ書及び質問書

基町の明日を考える会

(広島市中区基町地区社会福祉協議会)

会長 徳弘 親和



(広島市中区基町連合自治会)

会長 瀬戸口寿一



## 申し入れ書

基町地区は昭和30年代から広島市を代表する市営住宅群として多くの市民の生活の場として、市の発展に寄与してきました。近年は、高齢化・少子化が進み、広島市随一の高齢者生活を確保するため、また若年層の入居を可能とさせるために本社会福祉協議会は福祉施策と住宅施策が重要と考え、行政と連携しながら解決に取り組んでいるところです。

こうした中、昨年9月以降に広島県・広島市・広島商工会議所・サンフレッチェ広島の4者の意見交換によりサッカースタジアム建設候補地として中央公園が再浮上しました。

この中央公園は、日本の歴史公園100選・都市景観100選にも選出されている公園で、都市の中央部に位置することによる環境衛生的効果・心理的効果・防災効果（耐震性貯水槽）は極めて秀逸で、国際平和文化都市広島のパブリックパークとして誇りうる公園です。園内には原爆慰靈碑や友好都市交流記念の渝華園、ビオトープせせらぎもあり貴重な資源の宝庫になっています。

とりわけ直近の基町地区住民にとってそれらの意味合いは大きく、中央公園自体が消滅してしまうことに大きな危惧を抱いています。周辺環境の激変により基町住民が被る生活への影響は甚大であり大きな不安を抱いているのも事実です。

スタジアム建設が地元に悪影響を及ぼす事が明らかであれば、会として異議を唱えざるを得ません。

以上の観点から、広島県・広島市・広島商工会議所におかれましては、本申し入れを真摯に受け止め、誠意をもって対応していただきますようお願い申し上げます。

### 記

1. 広島市民、とりわけ基町地区住民にとって、なくてはならない広島市中央公園を消去する積極的な意義は何か、お示しください。
2. その他、今後の基町地区のまちづくりに関して、高齢者福祉、多文化共生、住宅施策等の面から、県・市において具体的に考えておられる項目があればお示しください。

以上

## 質問書

1. 広島みなと公園が有力候補地と報道された後に、中央公園自由広場が再度候補地になった理由を詳しく説明して下さい。
2. 中央公園自由広場は、災害時の広域避難場所です。また、地下には10トンの飲料水が貯蔵されていますがどうなるのです。
3. 騒音対策はどうするのですか。
4. 渋滞はどう考えているのですか。
5. 不法駐車はどうするのですか。
6. 地元居住環境への影響について、どう考えているのですか。
7. 小学校・保育園・幼稚園に対する騒音・交通渋滞・遊び場などどう考えていますか。
8. 中央公園自由・芝生広場の利用者に対してどのように考えているのですか。（企業のイベント、自治会行事、遠足、運動他）

以上について、納得出来るよう詳しく説明をして下さい。

なお、この他にも説明を求めることがあると思いますのでよろしくお願ひいたします。